

## **DESIGNACIÓN DEL DR. JUAN A. ENNIS COMO NUEVO DIRECTOR DEL IDIHCS**

Ensenada, 29 de diciembre de 2023

Estimados/as/es integrantes del IdIHCS

Es muy grato comunicarles que mediante la Resolución RESOL-2023-2388-APN-DIR#CONICET (26/12/2023), del Directorio del CONICET, se ha designado a nuestro destacado colega y querido amigo, el Dr. Juan Antonio Ennis, como nuevo Director del Instituto de Investigaciones en Humanidades y Ciencias Sociales (IdIHCS) por los próximos cuatro (4) años. Con base en lo establecido en el Convenio de creación del Instituto, firmado por el CONICET y la UNLP en diciembre de 2006, estamos solicitando la homologación correspondiente de esta designación ante la Presidencia de nuestra universidad, de modo tal que la nueva gestión comience a partir del 1ero de febrero del próximo año.

Hemos compartido con Juan varios años de trabajo en común, tanto desde la Secretaría de Investigación de la facultad como en el Consejo Directivo del instituto, y es una gran alegría que tome la posta de este barco.

Más allá de toda formalidad burocrática, aprovecho la oportunidad para agradecer a Ana Julia, a Aníbal, y a todo el equipo de gestión de la facultad, por el apoyo recibido durante estos diez años de fructífera labor, en los que tuve el gusto de acompañar a Gloria en la dirección del IdIHCS.

Asimismo, quiero hacer extensivo este agradecimiento a los investigadores formados, a los investigadores en formación, al personal CPA y al equipo administrativo del Instituto por el trabajo de todos estos años.

Y aunque las circunstancias que nos toca vivir en nuestro país distan en este momento de ser las esperadas, estos días finales del año nos convocan a redoblar nuestra compartida lucha por una producción científica pública, de excelencia y comprometida con las necesidades de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.

Muchas gracias a todos, buen año y hasta siempre!

Antonio Camou